

Les informations de l'écosystème à retenir ce 8 mars 2019

Chaque jour, retrouvez dans notre article EnBref les informations de l'écosystème entrepreneuriat et innovation à côté desquelles il ne fallait pas passer.

Temps de lecture : minute

8 mars 2019

Les Digital Ladies & Allies remettent leur livre blanc " Mixité & Performance Numérique " à Mounir Mahjoubi

Si les filières numériques ne cessent de se développer depuis 30 ans, elles respectent de moins en moins la parité puisque les femmes représentent seulement 33% des salariés du secteur et qu'elles ne sont que 10% à y créer des startups. Face à ce constat, le 6 mars dernier, l'école parisienne du numérique ECV Digital a reçu l'association des Digital Ladies & Allies pour lancer officiellement un livre blanc intitulé *Mixité & Performance Numérique*.

Celui-ci a été réalisé sur la base de contributions des plus de 200 membres et partenaires de l'association. Il se concentre sur quatre thématiques majeures — l'éducation, la formation, la visibilité et l'attractivité — afin de permettre un large débat sur ces sujets mais surtout déboucher sur des propositions concrètes. Pour cela, ce livre blanc a été remis à Mounir Mahjoubi, actuel secrétaire d'État chargé du Numérique auprès du ministre de l'Économie et des Finances et du ministre de l'Action et des comptes publics, présent pour l'occasion.

Les Premières et HSBC France lancent le " Women International Program "

À l'occasion de la journée du droit des Femmes, ce vendredi 8 mars, le réseau d'incubateurs français Les Premières et la filière française du groupe bancaire HSBC se sont unis pour lancer un nouveau programme d'accompagnement : le Women International Program.

Ouvert aux femmes entrepreneures ayant créé une entreprise en France, commercialisant un produit ou service en B2B et souhaitant s'implanter à l'international, ce programme sélectionnera 6 lauréats, dont 3 issus des quartiers prioritaires de la politique de la ville ou des zones de revitalisation rurales, pour les accompagner pendant 8 mois. L'appel à projets, qui se déroulera en trois phases, débutera le 25 mars prochain pour s'achever le 17 avril à minuit. Ce sera sur le site des Premières qu'il faudra se rendre pour déposer sa candidature.

Article écrit par Antoine Boudet